

javascript\_inserting\_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

  

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung  
Vertiefte Einblicke in die spanische Kultur

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Weiterstadt/Madrid (LÖR) Das Bernabèu-Stadion, den Prado und den Palacio Real besuchten die 20 Hessenwaldschüler\*innen, die eine Woche lang bei Gastfamilien in Madrid lebten und im Collegio Valle del Miro lernten. Auch das mittelalterliche Toledo und Segovia standen auf dem Programm. Wichtig waren Spanisch-Fachleiterin Celia Cid nicht nur erweiterte Sprachkenntnisse, sondern auch vertiefte Einblicke in die iberische Kultur. In den Gastfamilien lernten die Schüler\*innen das ganz normale Leben kennen und knüpften Kontakte. Schon jetzt freuen sich die Hessenwaldschüler\*innen auf den Gegenbesuch der Spanier Anfang Mai. Beschäftigten sich die Weiterstädter in Madrid mit der Lage der Stadt, den historischen Denkmälern, der Wirtschaft und dem Klima, stehen beim Gegenbesuch der spanischen Austauschschüler\*innen die deutsche Kultur und die Sehenswürdigkeiten Darmstadts und Frankfurts auf dem Plan.

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

Powered by [Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)